
Alla Signora Sindaca, Ivonne Cosciotti

e per conoscenza 

al Presidente del Consiglio Comunale e 

ai Signori Consiglieri

Oggetto: Richiesta di chiarimenti e proposta di installazione di panchine nell'intersezione tra Via 

D'Annunzio e Via alla Stazione.

Il sottoscritto, Massimo Cutillo, Consigliere Comunale di Forza Italia, in adempimento ai propri do-

veri istituzionali e facendo riferimento all'art. 59 del Regolamento Comunale, porta all'attenzione 

una problematica di rilevante interesse sociale.

PREMESSO CHE:

In Via D'Annunzio, all'incrocio con Via alla Stazione, si registra un'intensa attività quotidiana con 

un notevole flusso di cittadini, molti dei quali anziani, che si recano alla vicina stazione ferroviaria 

o al supermercato Unes.

Nonostante l'elevato traffico pedonale, la zona in questione è carente di adeguati spazi di sosta e ri-

poso, come panchine, a differenza di altre vie del comune, come Via Mantegna, che sono state at-

trezzate per migliorare il comfort dei passanti.

CONSIDERATO CHE:

La mancanza di panchine può rappresentare una significativa difficoltà per i nostri anziani e per tut-

ti coloro che necessitano di momenti di riposo durante i loro spostamenti.

L’installazione di panchine non solo aumenterebbe la vivibilità dell'area, ma risponderebbe anche a 

una precisa richiesta di considerazione e cura nei confronti della nostra comunità anziana.

CHIEDE

. se l'Amministrazione sia a conoscenza della mancanza di panchine in un'area così frequentata della

città e quali siano state finora le considerazioni a riguardo.

. Quali motivazioni abbiano impedito fino a questo momento l'installazione di panchine nell'area di 

Via D'Annunzio e Via alla Stazione.

. Se l'Amministrazione intenda prendere in considerazione la proposta di installare panchine 

nell'area suddetta, per migliorare la qualità della vita dei cittadini e in particolare quella degli anzia-

ni, assicurando un arredo urbano funzionale e inclusivo.

. Quali siano i tempi previsti per l'eventuale realizzazione di tale intervento, in modo da fornire ai 

cittadini una risposta concreta e tempestiva.

Confidando in un Suo interessamento attivo e in una risposta celere, si porgono distinti saluti.

Massimo Cutillo, Consigliere Comunale di Forza Italia.

Pioltello, 15 luglio 2024
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